



SIMON LITTLEWOOD 

Royaume-Uni

Amphithéâtre Apollon

10h30 – 11h00

SFODF 2019
21-22 JUIN
Nice, Acropolis


sfodf
91ÈME RÉUNION
SCIENTIFIQUE

LA CONTENTION : DES FACTEURS DE SUCCÈS FONDÉS SUR DES PREUVES

CV

Le Dr Littlewood est consultant orthodontiste depuis 2001 et responsable de la spécialité au St Luke's Hospital, à Bradford, au Royaume-Uni. Il dirige également un petit cabinet d'orthodontie privé et est conférencier clinicien honoraire à l'Université de Leeds, au Royaume-Uni.

Il est actuellement membre élu du conseil d'administration de la faculté de chirurgie dentaire du Collège royal des chirurgiens d'Angleterre et président du conseil de l'examen de bourse intercollegiate du Collège royal des chirurgiens. Il a cofondé le premier cours de thérapie orthodontique au Royaume-Uni en 2007 et est toujours l'un des co-directeurs du cours du Yorkshire. Il a été directeur du programme de formation postdoctorale à l'Université de Leeds de 2007 à 2013.

Le Dr Littlewood est un expert de renommée mondiale dans le domaine de la contention orthodontique. Il a publié de nombreux articles scientifiques et chapitres d'ouvrages. Il est l'auteur principal de la Revue systématique Cochrane sur la contention. Il a donné des conférences à des auditoires orthodontiques internationaux, en particulier sur le sujet de la contention orthodontique.

Résumé

La contention est peut-être l'aspect le plus important du traitement orthodontique. Cette présentation explorera les découvertes les plus récentes concernant les facteurs qui déterminent notre succès en matière de la contention orthodontique. La conférence promet d'être intéressante et divertissante, et riche d'enseignements pour tout clinicien orthodontique.

Objectifs

- Soumettre une vue d'ensemble contemporaine des preuves scientifiques relatives à la contention orthodontique.
- Etablir des moyens de minimiser le risque de récurrences par l'emploi de techniques de pointe fondées sur des preuves.



SIMON LITTLEWOOD 

United-Kingdom

Amphitheater Apollon

10.30am – 11.00am

SFODF 2019 | 
21-22 JUIN | 91ÈME RÉUNION
SCIENTIFIQUE
Nice, Acropolis

RETENTION: EVIDENCE-BASED FACTORS AFFECTING SUCCESS

CV

Dr Littlewood has been a Consultant Orthodontist since 2001, and is Specialty Lead at St Luke's Hospital, Bradford, UK. He also runs a small private orthodontic practice and is Honorary Senior Clinical Lecturer at University of Leeds, UK.

He is currently an Elected Board Member of the Faculty of Dental Surgery, Royal College of Surgeons of England and is Chairman of the Royal College of Surgeons Intercollegiate Fellowship Examination. He co-founded the UK's first Orthodontic Therapy Course in 2007 and is still one of the co-directors of the Yorkshire Orthodontic Therapy Course. He was Postgraduate Training Programme Director at the University of Leeds from 2007-13.

Dr Littlewood is a world-renowned expert in orthodontic retention. He has published many scientific articles and book chapters and is the lead author for the Cochrane Systematic Review on retention. He has lectured to orthodontic audiences around the world, particularly on the topic of orthodontic retention.

Abstract

Retention is arguably the most important topic in orthodontics. In this lecture the most up-to-date evidence on factors affecting how successful we are in retaining our orthodontic results, will be explored. This promises to be an interesting and entertaining lecture, which is of relevance to everyone involved in clinical orthodontics.

Objectives

- Provide a contemporary overview of scientific evidence on retaining orthodontic results.
- Establish means of reducing the risk of reducing relapse using up-to-date evidence.
- Following this presentation, delegates will be familiar with some of the practical.